

Nación



# SABÍA UIF DE PAGOS

## A GARCÍA LUNA

Nunvav Inc, empresa de Samuel y Alexis Weinberg, a quienes el gobierno mexicano considera como prestanombres de Genaro García Luna, transfirió 47 millones de dólares a Vector Casa de Bolsa, propiedad de Alfonso Romo Garza.

Nación



# MULTA DE \$400 MIL POR NARCOCORRIDOS

En antros, bares y centros de esparcimiento ya no podrán sonar narcocorridos; de lo contrario, se aplicará una multa de hasta 400 mil pesos por cometer apología del delito.

Score!



# PASO PERFECTO

El Manchester City no tuvo problemas para golear 5-2 a la Juventus y es el único equipo que avanzó a los Octavos

# LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar  
Viernes 27 de Junio de 2025

Año XXXVIII No. 13,848  
Sabinas, Coahuila

EN NUEVA ROSITA

# Incautatan narcóticos y arrestan a 4 en cateo



EN SABINAS

## Inauguran Centro Libre de Atención a la Mujer

La intención, es combatir la violencia de género

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



SABINAS, COAH.- Con el objetivo de brindar apoyo integral a mujeres en situación de violencia, fue inaugurado el Centro Libre para las Mujeres (antes CAM) en el municipio de Sabinas.

El evento fue encabezado por la Presidenta Honoraria del DIF Coahuila, Ingeniera Liliana Salinas Valdez, quien destacó la importancia de sumar esfuerzos para atender esta problemática que afecta a las mujeres en la Región Carbonífera.

Durante dicho acontecimiento, la Secretaria de las Mujeres del Estado,

maestra Mayra Valdés González, resaltó que este nuevo centro representa esperanza, justicia y reconstrucción para quienes han enfrentado la violencia.

“Aquí brindaremos acompañamiento integral y, atención a todas aquellas féminas que estén en situación de violencia”, expresó con firmeza, reafirmando el compromiso del gobierno estatal con la protección de los derechos de las mujeres.

LOCAL / PÁG. 2

A la fecha las corporaciones de los 3 niveles de gobierno han realizado 20 inspecciones en diversos puntos de la Carbonífera

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.- En un operativo conjunto liderado por la Fiscalía General del Estado, diversas corporaciones policiacas catearon un domicilio ubicado sobre la calle Revolución en la colonia Prolongación Allende de esta ciudad.



Autoridades de los 3 órdenes de gobierno, participaron en dichas acciones.

La intervención por parte de los cuerpos policiacos forma parte de una estrategia de seguridad enfocada en combatir delitos contra la salud pública en la Región Carbonífera,

Durante la diligencia, los elementos aseguraron un total de 39.38 gramos de

una sustancia con características propias del cristal, además de la captura de cuatro personas tres varones y una fémina, presuntamente involucradas en actividades ilícitas, así lo dio a conocer la licenciada Isadora Rodríguez Garza, Delegada de la Fiscalía



La Fiscalía, encabezó las diligencias.

General del Estado en la región.

El inmueble intervenido, marcado con el número 2023, fue sitiado por elementos de la Agencia de Investigación Criminal, Policía de Acción y Reacción (PAR), Secretaria de la Defensa Nacional (SEDENA), Grupo de Reacción Especial de Coahuila (GREC), Guardia Nacional, Policía Estatal y Seguridad Pública Municipal.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



## Premia Manolo Jiménez ganadores de la Olimpiada del Conocimiento

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz

## Coahuila seguirá transparente: MJ

A pesar de la desaparición del ICAI, por la nueva Ley de Transparencia en Coahuila

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas.

SALTILLO, COAH.- Tras la aprobación de una nueva Ley de Transparencia en Coahuila, el Gobernador Manolo Jiménez Salinas

aseguró que el estado mantendrá su compromiso con la rendición de cuentas, a pesar de la desaparición del Instituto Coahuilense

de Acceso a la Información Pública (ICAI).

Jiménez Salinas reconoció que, desde un inicio, en Coahuila no se estuvo de acuerdo con la eliminación de organismos públicos autónomos, particularmente aquellos en-

cargados de garantizar la transparencia. Sin embargo, explicó que fue necesario armonizar la legislación local con los cambios constitucionales impulsados a nivel federal.

LOCAL / PÁG. 2

## Fortalece Coahuila atención a mujeres

Inauguran Liliana Salinas el Centro Libre para las Mujeres

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Con la inauguración del Centro Libre para las Mujeres en Sabinas, la Presidenta Honoraria del DIF Coahuila, ingeniera Liliana Salinas Valdez, anunció que serán 19 los Centros de Atención para las Mujeres que operarán en todo el estado, con el



objetivo de brindar apoyo cercano, especializado y digno a las mujeres y sus familias.

Durante el evento, Salinas Valdez subrayó que estos espacios serán accesibles para la población femenina, aplicando protocolos de atención bien establecidos.

LOCAL / PÁG. 2

